

Sujet : [INTERNET]
[REDACTED]

Date : 03/03/2022 21:17

Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

A l'attention de Monsieur le Préfet de Haute-Saône, M. Michel Vilbois.

J'apprends avec stupéfaction que vous ou vos services avez autorisé la construction d'une usine de méthanisation à Grandvelle.

Je suis contre ce projet pour les raisons suivantes :

- La finalité de cette construction n'est, contrairement à ce que les porteurs du projet en disent, absolument pas écologique (bilan carbone loin d'être neutre).
- Un ou des milliers d'hectares de terres agricoles ne nourriront plus des êtres vivants (animaux ou humains).
- Le résidu de cette méthanisation sera répandu sur nos terres, y détruira la vie du sol et s'infiltrera jusqu'aux nappes phréatiques (notre village consomme l'eau des alentours de Fondremand, et, à terme, cette eau sera impactée par cette pollution).
- Je suis scandalisée de devoir payer, par mes impôts, l'aménagement routier devenu nécessaire pour sécuriser l'accès au site de Grandvelle. Ceci dans l'intérêt d'investisseurs déjà suffisamment riches et privés.
- Et pour finir, le "pompon", les dizaines de semi-remorques journalières passeront à moins de 6 mètres de ma maison avec tous les risques et nuisances que cela implique, sachant que je suis assistante maternelle et que j'emprunte la route départementale avec les enfants, dont j'ai la garde, plusieurs fois par jour. Inutile de vous dire que le stress engendré sera démultiplié si ce projet va à terme.

Je vous remercie, Monsieur le Préfet, de prendre en compte mes remarques. Je peux vous dire que, dans notre village, ma crainte est largement partagée.

Cordialement.

Melle Pernin Laetitia
[REDACTED]
[REDACTED]